

QUEL SUCCÈS

Un très beau moment de partage

En Belgique, terre de vélo, le partenariat entre la marque Citroën et l'équipe cycliste pro AG2R LA MONDIALE a éveillé l'intérêt de nombreux Citroënistes.

Plusieurs équipes locales de coureurs amateurs se sont formées pour rouler ensemble les week-ends et porter fièrement les couleurs de l'équipe AG2R Citroën Team. L'une de ces équipes est composée de Philippe Bocquet, membre des Audax Tournai et de cyclistes de Wallonie Picarde.

Quand Philippe nous a contactés pour nous expliquer son projet, nous avons très vite été convaincus : organiser la première cyclo-rando Citroën, tout un programme !

Et quel succès le jour J. Des centaines de cyclistes se sont lancées sur le parcours assez ambitieux préparé avec beaucoup d'attention par les bénévoles du club les « Audax Tournai ».

Les participants ont également pu se mesurer à Greg Van Avermaet et à Vincent Cobée, CEO Citroën Monde, présents pour l'occasion.

Un très beau moment de partage que nous ne sommes pas près d'oublier ! Nous avons déjà hâte de vivre la prochaine édition.



Lison Lintz, chargée de communication Citroën Belux